

Landshuter Zeitung am 27.07.2017

„cool 2 school – sicher im Schulbuss“

„cool 2 school“: Sicher im Schulbus

56 Schulbuslotsen werden für ihr Engagement geehrt

Das Projekt „cool 2 school“ wird von der Freiwilligenagentur gemeinsam mit den Stadtwerken, der Verkehrswacht und der Polizeiinspektion organisiert. Finanziell unterstützt wird es von der Dominik-Brunner-Stiftung.

Schon seit neun Jahren achten die ausgebildeten Schulbuslotsen darauf, dass an den Haltestellen sowie in den Schulbussen für Sicherheit gesorgt ist. Bei Konflikten greifen die Freiwilligen ein und schlichten die Situation. Bei der Verkehrs-

wacht erhielten die Schulbuslotsen eine Grundausbildung, die mit einer Schulung über Zivilcourage vertieft wurde.

Für dieses Engagement überreichte Bürgermeister Erwin Schneck am Montagvormittag zusammen mit dem Leiter der Stadtwerke, Armin Bardelle, und Projektleiterin Gabriele Maresch eine Urkunde und ein Geschenk. Die freiwilligen Helfer der Staatlichen Wirtschaftsschule, der Staatlichen Realschule, des Hans-Carossa-Gymnasiums, der Mittelschule Schönbrunn, der Staatlichen Fachoberschule und des Hans-Leinberger-Gymnasiums konnten zwischen einer Zehner-Karte für das Stadtbad und einer Monatsfahrkarte für die Stadtbusse entscheiden. Angesichts der bevorstehenden Sommerferien fiel bei den Meisten die Wahl auf die Gratis-Eintrittskarten in das Schwimmbad.

-mz-



Erwin Schneck (Zweiter von links), Gabriele Maresch (Vierte von links) und Vertreter der Stadtwerke gratulierten den freiwilligen Schulbuslotsen. Foto: mz